



miércoles, 03 de febrero de 2021

La Diputación propone la Casa de la Provincia como 'algo más que un espacio cultural, como un lugar de encuentro', en un vídeo promocional

La Diputación de Sevilla pone en marcha una campaña de difusión de los espacios y servicios de la Casa de la Provincia en la que, a través de un vídeo promocional, se recorren las distintas dependencias del Organismo, ubicado en pleno Centro Histórico de la capital hispalense, y se ponen en valor su arquitectura singular y belleza de formas, sus estancias patrimoniales, los espacios expositivos, su biblioteca y sobre todo su dualidad, al ser un enclave protagonista de momentos muy interesantes de nuestro pasado y una plataforma de proyección del presente y del futuro de las sevillanas y los sevillanos.

‘Hace tiempo que la Casa de la Provincia ha pasado con nota el servir de escaparate en la capital para los pueblos de Sevilla’, explica el diputado provincial de Cultura y Ciudadanía, Alejandro Moyano. ‘Y también es ya claramente mucho más que un espacio cultural. En la Diputación queremos que sea un lugar de encuentro y es lo que pone de manifiesto esta iniciativa de difusión’.

El vídeo se puede visionar a través de la web institucional (www.dipusevilla.es) y de la Casa de la Provincia (www.casadelaprovincia.es), así como por el Canal Dipusevi (www.youtube.com) y las redes sociales de la Institución (Facebook, Twitter e Instagram).

Según Moyano, ‘la Casa es ejemplo de la relación estrecha entre la Diputación y los municipios de la provincia, que siempre van a encontrar en el Organismo acogida y entusiasmo para el desarrollo de sus proyectos culturales, deportivos o sociales. La misma actitud de apertura que tenemos para cuantas personas aportan con su trabajo en el ámbito del conocimiento, de la divulgación, de la solidaridad o del arte. Estamos focalizando un gran esfuerzo para que cada sevillana, cada sevillano, sienta que la Casa de la Provincia es un referente de crecimiento y de participación, un patrimonio de nuestra identidad’.

El diputado provincial de Cultura, que anuncia que este vídeo promocional es la antesala de un documental, ‘en el que se pondrán en valor las actividades que diariamente se realizan en un espacio referente de la cultura sevillana’, ha querido agradecer expresamente su colaboración en el vídeo a los autores de las imágenes de las exposiciones ‘Magistral Aguilera’, comisariada por Domingo Martínez González; ‘Alma de teatro’, de María Clauss, producida por Otoño Cultural Iberoamericano, y Exposición permanente ‘Despacho de Plácido Fernández Viagas’.

‘Nuestros visitantes encuentran en la Casa de la Provincia un lugar de excelencia, gracias al trabajo diario de todos sus profesionales (limpieza, seguridad, mantenimiento, gestión administrativa, cultural y relaciones institucionales), que en una coyuntura tan complicada como las que hemos vivido el año pasado y éste, han dado lo mejor de sí mismos, y con la inestimable implicación de alcaldes y alcaldesas y entidades participantes’, ha añadido Moyano.



